

Fabeln und Sagen

Bürgerstiftung: Kultur für den guten Zweck

ESCHWEGE. Mit einer Veranstaltungsreihe „Kultur für den guten Zweck“, will die Bürgerstiftung Werra-Meißner für ihr Anliegen werben. Die Bürgerstiftung besteht seit drei Jahren und fördert mit den Erträgen aus dem Stiftungsvermögen Projekte in den Bereichen Kinder, Jugend- und Altenhilfe, Kunst und Kultur, Völkerverständigung und vieles andere mehr. Die Projektförderung geht ausschließlich an Projekte im Werra-Meißner-Kreis.

Nach dem Motto der Bürgerstiftung „Wir für unsere Region“ haben sich nun bekannte Künstlerinnen und Künstler, die sich mit der Region verbunden fühlen, in den Dienst der Stiftung gestellt.

Die Kulturreihe beginnt am Samstag, 5. Mai, mit dem Schauspieler und bekannten Synchronsprecher Stephan Schwartz. Der in Hübenthal



Stephan Schwartz

Foto: nh

bei Witzenhausen lebende Künstler wird in den Räumen der Musikschule Werra-Meißner in Eschwege, Auf dem Schulberg, Märchen in der Urfassung der Gebrüder Grimm lesen. Die Lesung beginnt um 17 Uhr und wird mit Musik umrahmt. Der Eintritt beträgt sieben Euro für Erwachsene und zwei Euro für Kinder. Der Reinerlös kommt der Bürgerstiftung zugute. (kra)